

VALÉRIEN : Guérison obtenue. *Mde J. T.*—BEAUPRÉ : Argent retrouvé grâce à l'intercession de sainte Anne. *Un abonné.*—IGNACE : Beaucoup de grâces obtenues par l'intercession de notre bonne mère. *Une abonnée.*—ISLE-VERTE : Je souffrais d'un rhumatisme inflammatoire qui m'empêchait de travailler. Après avoir prié longtemps sainte Anne et les âmes du purgatoire, je puis dire que je suis guéri, puisque je travaille. Daigne notre sainte patronne recevoir l'expression de ma vive reconnaissance et me continuer ses bienfaits. *A. Dumas.*—N.-D. DU SACRÉ-CŒUR : Pendant 3 ans j'ai souffert d'un rhumatisme inflammatoire qui m'a causé les plus cruelles douleurs. Les remèdes que j'ai employés ne m'ont procuré aucun soulagement. J'attribue ma parfaite guérison à sainte Anne que j'ai toujours priée avec confiance et à la promesse que je lui ai faite de venir à pied la remercier dans son sanctuaire. *J. B. L.*—BIC : Mon enfant est guéri : *Une abonnée.*—STE-FLAVIE : Au mois de septembre 1887, je fus atteint d'un mal de reins et de jambes qu'aucun remède ne put faire cesser. Quelque temps après le mal se fit sentir dans tous les membres avec une douleur extrême. Découragé de ce que les remèdes ne me procuraient aucun soulagement, je me mis à prier sainte Anne avec confiance. Après trois mois de souffrances, le médecin me déclara que j'avais un rhumatisme universel. Épuisé par la douleur, et n'ayant aucun espoir de guérison par le secours de la médecine, je redoublai de confiance en notre sainte patronne et je lui promis de faire un pèlerinage à son sanctuaire de Beaupré et de faire publier ma guérison dans le *Messenger*, si je l'obtenais. Dès que j'eus fait cette promesse, je me sentis mieux ; le mal diminua rapidement, et au bout de douze jours, je quittai le lit.